

Freie  
Demokraten

Ortverband  
Raesfeld **FDP**



**Digitalisierung nutzen:  
Transparenz und Innovation  
für Bürger und Unternehmen**

Digitalisierung und Informationsmanagement

Mitgestalten unter

**fdp-raesfeld.de**

# Digitalisierung und Informationsmanagement

Computer, Smartphones und das Internet haben uns alle vernetzt – mit Freunden, der Familie und manchen von uns auch mit seinen Kunden und Lieferanten. Diese Möglichkeiten wollen wir auch im Raesfelder Rathaus nutzen und gemeinsam mit den sehr engagierten Mitarbeitern der Verwaltung und der Bezirksregierung **Arbeitsabläufe digitalisieren** und vereinfachen.

Die Freien Demokraten fordern darüber hinaus auch die Raesfelder Politik auf, neue, digitale Wege zu beschreiten und die Bürgerinnen und Bürger so aktiv und frühzeitig in Entscheidungen einzubinden. Wir sind überzeugt, dass nur informierte Bürgerinnen und Bürger in der Lage sind, freie Entscheidungen zu treffen. Der Gemeinderat soll daher zukünftig moderne Kommunikationsmittel nutzen, um über seine Arbeit, seine Entscheidungen und deren Hintergründe auf einer leicht zugänglichen **Onlineplattform** transparent zu berichten. Diese Informationen sollen auch Menschen mit Einschränkungen vollständig zur Verfügung stehen.

Die Freien Demokraten in Raesfeld wollen mit gutem Beispiel vorangehen und über ihre eigene Parteiarbeit auf diese Weise informieren.

Nach dem erfolgreichen Glasfaserausbau in Raesfeld steht mit dem **Mobilfunkstandard 5G** bereits die nächste Schlüsseltechnologie der Digitalisierung in den Startlöchern. Um den Raesfelder Unternehmen beim Umbruch in das Zeitalter der „Industrie 4.0“ die beste Infrastruktur zu sichern, streben die Freien Demokraten eine Kooperation der Gemeinde mit Mobilfunkanbietern an, um einen frühzeitigen und lückenlosen Netzausbau zu erreichen.